

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur comienza con victoria en Superdivisión

Los prieguenses se han impuesto por 3-0 al Híspalis esta tarde en Sevilla

Redacción

Viernes 16 de septiembre de 2011 - 20:54



Primera victoria del CajaSur Priego en Superdivisión donde esta tarde ha abierto la temporada en Sevilla. Los de Luís Calvo se han impuesto a los recién ascendidos del CTM Híspalis por 3-0.

Abría el partido Carlos Machado que se imponía de forma fácil a José Manuel Gómez por 3-0 y a continuación He Zhi Wen debutaba con la camiseta del CajaSur imponiéndose también sin muchos problemas a Juan Gómez. En el tercer punto el argentino Diego Temperley ponía muy difíciles las cosas a José Miguel Ramírez. El jugador del equipo sevillano se adelantaba en el marcador en los dos primeros sets y el guatemalteco del equipo prieguense tuvo que dar la primera victoria del CajaSur.

El CajaSur Priego no retomará la competición liguera hasta el próximo día 1 de octubre que recibirá en casa a los catalanes de La Escala.